



CC-BY-SA: Historisches Museum Frankfurt

# Rückseite der Judengasse vom Viehhof aus gesehen

---

Blick von hinten auf die nördliche Ostseite der Judengasse, vom Viehhof aus gesehen. Die Westseite der Judengasse wurde bereits einige Jahre früher (1874) abgerissen.

Nach der Aufhebung des Ghettozwang 1811, verfiel die Judengasse zusehends und wurde zu einem Armenviertel. Dennoch wurde sie im 19. Jahrhundert zu einem beliebten Fotomotiv, auf denen die Gasse oftmals romantisiert wurde.

## Informationen

1878 (Datierung)

---

Stadtopographie  
Fotografie  
Albuminabzug

---

Inv. C03433

---